



POLE POSITION

MONACO F1 GRAND PRIX 2021

Erleben Sie als VIP-Gast der *Private Residences Luxury Real Estate Group* und unseres Joint Venture-Partners *My Yacht® Group* den legendären »MONACO F1 GRAND PRIX« vom 20. bis 23. Mai 2021 in exklusiver »Pole Position« – an Bord der »Monaco GP Trackside« Superyacht!

*Experience the legendary »MONACO F1 GRAND PRIX« in »Pole Position«
Join Private Residences Luxury Real Estate Group and partner My Yacht® Group as a VIP guest, 20 to 23 May 2021, aboard the »Monaco GP Trackside« Super Yacht!*

Adrenalin, Spannung und Stars aus nächster Nähe erleben! Genießen Sie das wohl spektakulärste »Formel 1 Rennen« der Saison und das angesagteste Highclass-Event des Rennwochenendes, als VIP an Bord der *Monaco GP Trackside Superyacht*, direkt an der Rennstrecke, am sagenumwobenen »Quai Kennedy«.

Monaco, während des »Formel 1

Grand Prix« ist magisch, atemberaubend, glamourös und exklusiv wie auch das 4-tägige Superyacht-Event der **My Yacht® Group**. Die Organisatoren, das Geschwisterpaar *Annabelle und Nicolas Frankl*, die seit über 15 Jahren als renommierte Veranstalter für Super Yacht-Events internationale Marken und interessante, renommierte Persönlichkeiten im

Fürstentum zusammenbringen und diese durch den Rennsport miteinander verbinden, haben sich mit ihrem hochkarätigen Event schon längst die »Pole Position« beim »Circuit de Monaco« gesichert.

Wo sonst haben Sie die Gelegenheit, einen viermaligen NASA-Astronauten zu treffen, dessen nächstes Vorhaben darin besteht, superreiche Weltraumtouristen zur internationalen Raumstation zu einem ganz persönlichen »once in a lifetime«-Erlebnis zu bringen? Treffen Sie ein »Who's who« von VIPs, Staatsoberhäupter wie S.H. Prinz Albert II. von Monaco, der jedes Jahr gerne bei diesem Highclass-Event zu Gast ist, Olympioniken, Weltmeister, Philanthropen, Musiker, Innovatoren und Visionäre.

Als Private Residences-VIP haben Sie jetzt die einzigartige Möglichkeit, an diesem hoch exklusiven Event teilzunehmen. Es erwarten Sie unvergessliche »Living Moments« während des gesamten »Monaco F1 Grand Prix«-Wochenendes, von Donnerstag, den 20. – Samstag, den 23. Mai 2021.

DAS 4-TÄGIGE EXKLUSIVE EVENT BEINHALTET:

- Erleben Sie den „Monaco F1 Grand Prix“ hautnah direkt an der Rennstrecke
- Do, Sa, So: 5*-Hospitality an Bord der Superyacht (tagsüber)
- Freitagabend: Charity Yachtempfang, mit feinsten Kulinarik & DJ Sound
- VIP-Zugang zu exklusiven F1-Team- und Partneraktivitäten
- Private Speed Boat-Transfers zu/von der Yacht
- Exklusives Networking mit internationalen Gästen

VIP-TICKETS: € 8.500 per Person / € 16.000 für 2 Tickets

Unser Partner und Gastgeber **My Yacht® Group** ist Ihnen zudem gerne bei der Organisation Ihres Wunschhotels, Ihres Lieblingsrestaurants oder für Night-Club-Reservierungen behilflich. Der Platz an Bord ist begrenzt, sichern Sie sich daher möglichst schnell Ihre »Pole Position«!

Für weitere Informationen und Ticket-Reservierungen kontaktieren Sie uns bitte direkt unter: sabine.gschwentner@private-residences.net
Telefon Headoffice Kitzbühel: + 43 5356 635 900





Adrenaline, excitement and celebrities from up close and personal! Enjoy possibly the most spectacular Formula 1 race of the season and the most sought-after, high-class event of the race weekend as a VIP aboard the Monaco GP Trackside Super Yacht, moored directly next to the racecourse on the legendary »Quai Kennedy«. Monaco during the »Formula 1 Grand Prix« is magical, breathtaking, glamorous and exclusive, as is the 4-day super yacht event of **My Yacht® Group**. The organizers, siblings *Annabelle and Nicholas Frankl*, renowned organizers of global superyacht events, bring together international brands and renowned and interesting personalities in the Principality. Connecting them through racing, they have long established »pole position« at the »Circuit de Monaco« with their first-class event.

Where else do you have the opportunity to meet a four-time NASA astronaut whose next mission is to lead UHNWs to the International

Space Station for a very personal »once in a lifetime« 10-day experience? Meet a »who's who« of VIPs, heads of state - such as HSH Prince Albert II, Prince of Monaco, who is a gracious guest of this sophisticated event most years - Olympians, world champions, philanthropists, musi-

cians, innovators and visionaries. **As a Private Residences VIP, you now have the unique opportunity to participate in this highly exclusive event. Expect to create unforgettable »Living Moments« during the entire »Monaco F1 Grand Prix« weekend from Thursday 20th to Sunday 23rd May 2021.**

THE 4-DAY EXCLUSIVE SUPERYACHT WEEKEND INCLUDES:

- Experience the »Monaco F1 Grand Prix« & support races from next to the racetrack on »Quai Kennedy«
- Thurs, Sat, Sun: Daytime 5* hospitality aboard with breakfast, lunch, & tea, open premium bar
- 15th Annual Friday night charity yacht reception with fine food & drinks, DJ
- VIP access to exclusive F1 team and partner activities
- Private speed boat transfers to and from the yacht
- Exclusive networking with international guests

VIP TICKETS: € 8,500 per person / € 16,000 for 2 places

Our partner and host, **My Yacht® Group**, is happy to assist you with organizing your preferred hotel, your favourite restaurants or with night club reservations. Places aboard are limited so be sure to secure your own »Pole Position« as soon as possible!

For more information and bookings, contact us directly at:

sabine.gschwentner@private-residences.net

Phone Headoffice Kitzbuehel: + 43 5356 635 900